

Judo

Los judokas, junto a su profesor José Antonio Gandoy.

La representación del Gandoy se abona al podio

Los tres jóvenes judokas realizaron un gran torneo en Avilés

J. J.
GONZÁLEZ

Los tres representantes del gimnasio Gandoy se subieron al podio en la competición celebrada el pasado fin de semana en Avilés valedera para el ránking regional infantil y cadete.

Noa Fernández Díaz, tras realizar tres combates, consiguió el título de campeona en la categoría de peso pesado. Por el número de participantes en su peso se recurrió al sistema de liguilla en el que todas las participantes se enfrentaron entre sí, y el oro recompensó su gran trabajo en el tatami.

Alberto Abejón Pérez, que compitió en la categoría de 55 kilos al pasar casi un kilo en el pesaje de menos de 50, logró, no obstante, la medalla de plata tras llegar a la final habiendo ganado sus combates previos por ippon y cediendo ante un experimentado judoka.

Alfredo Menéndez Rubiera (hermano de Alberto y Luis, fichados por la Universidad de Valencia en la categoría senior), también lo hizo en una categoría donde va muy limitado de peso, pero tras vencer en los combates de acceso a las medallas consiguió el bronce por ippon.

Lucha

Asturias suma cinco medallas en el Nacional

El cadete del Grupo Iván Álvarez se impuso en las dos modalidades

J. J.
GONZÁLEZ

Los luchadores asturianos sumaron cinco medallas, dos de oro, una plata y dos bronce en el Campeonato de España de Lucha en las modalidades de Libre Olímpica y Grecorromana que tuvo lugar en la localidad murciana de San Javier. La competición se desarrolló en las categorías senior y cadete y en ella se dieron cita los mejores luchadores nacionales del momento.

Las dos medallas de oro fueron logradas por el grupista Iván Álvarez en la categoría cadete en 85 kilos en las que se proclamó campeón nacional tanto en Libre Olímpica como en Grecorromana dando muestras de estar en un gran momento de forma y de ser un lu-

chador a seguir dada su juventud. Otro cadete, Aláin Sánchez del club Lucha Oviedo logró la medalla de bronce en 69 kilos y en la modalidad de Libre Olímpica.

El resto de deportistas cadetes de la selección asturiana no consiguieron subir al pódium, quedando clasificados Alberto Bertólez (club San Lorenzo) en quinta posición en 76 kilos, Sergio Pantiga (club Lucha Oviedo) séptimo en 54 kilos, Lorenzo Paniga (club Lucha Oviedo) octavo en 63 kilos y Laureano González (club Lucha Oviedo) noveno en 69 kilos, todos ellos en lucha libre olímpica.

En categoría senior los metales corrieron a cargo de los deportistas Ana Ojea y Carlos Álvarez, ambos del club San Lorenzo de Gijón. Ana Ojea, tras una gran competición

Tiro con arco

El Xitia logra tres de los seis títulos regionales

La competición se desarrolló en las modalidades de arco compuesto y recurvo olímpico en sala

J. J.
GONZÁLEZ

El club Xitia de Gijón logró tres de los seis títulos en juego en el Campeonato de Asturias de sala de tiro con arco en las modalidades de compuesto y recurvo olímpico. La competición tuvo lugar en la Felguera y en ella tomaron parte 72 arqueros pertenecientes a 12 clubes.

En arco recurvo olímpico el Xitia fue el más acertado con tres puntos más que el Arco Astur, que fue segundo y 12 más que el Grupo Covadonga que completó el podio. El equipo del Xitia estuvo compuesto Herminio García, Domingo Vior y Víctor Hugo Vázquez. El segundo oro fue el que logró Rosi Santos que en las eliminatorias se impuso primero a Soledad Rodríguez de Corvera, luego a la primera en la fase clasificatoria Rebeca Bermúdez y en la final a Minerva Lino de Arcoastur.

El último título para el Xitia fue el logrado por Víctor Hugo Vázquez en arco recurvo. Víctor finalizó superó tres rondas en las que eliminó a los clasificados en los puestos 28º, 8º y primero. Ya en semifinales superó al cuarto David Orjales de Arco Astur, que al final fue bronce, y en la final a Joaquín Alonso del Grupo Covadonga.



Herminio García, Domingo Vior y Víctor Hugo Vázquez. | JTTA



Selección asturiana que participó en el Campeonato de España. | JTTA

consiguió la medalla de plata en la categoría de 60 kilos. Por su parte, Carlos Álvarez lograría la medalla de bronce en la categoría de 61 kilos de lucha Libre Olímpica. Por último los luchadores Alberto Me-

néndez y Carlos Gilbert, ambos del Grupo Covadonga, fueron octavo y noveno respectivamente en la categoría 74 kilos, también en la modalidad de Libre Olímpico. Ninguno de los dos tuvo suerte ya que

tras ganar el primer combate cayeron en el segundo pero ninguno de sus rivales se metió en las finales lo que privó a los grupistas de poder entrar en la repesca y ocupar un mejor puesto.